

POLSEK

Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug Himbau Warga untuk Menjaga Lingkungan dan Keamanan Pasca Pemilu

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Mar 21, 2024 - 14:23



Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug Himbau Warga untuk Menjaga Lingkungan dan Keamanan Pasca Pemilu

Pada hari Kamis, tanggal 22 Maret 2024, pukul 09.00 WIB, Bhabinkamtibmas

Desa Benda AIPDA SUHARTO melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) ke perangkat Desa Benda, yang berlangsung di Balai Desa Benda, Kampung Bangkongreang RT 04/04, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi. Sebanyak 5 orang warga turut serta dalam kegiatan ini.

Dalam sambangannya, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada warga Desa Benda. Pertama, warga diminta untuk menjaga kebersihan lingkungan dengan tidak membuang sampah sembarangan, terutama ke aliran sungai, sebagai upaya menjaga kelestarian lingkungan.

Selain itu, dalam upaya menjaga kondusifitas di lingkungan pasca pemilu 2024, warga diingatkan untuk tetap menjaga situasi yang aman dan damai. Himbauan ini dimaksudkan untuk mencegah terjadinya konflik sosial yang dapat mengganggu keamanan dan ketertiban masyarakat.

Selanjutnya, warga juga diingatkan untuk waspada terhadap cuaca yang mulai tidak menentu, khususnya curah hujan yang tinggi. Himbauan ini bertujuan sebagai antisipasi terhadap potensi bencana seperti longsor, banjir, dan angin puting beliung. Bila terjadi kejadian darurat, masyarakat diimbau untuk segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Cicurug untuk penanganan yang cepat dan tepat.

Terakhir, warga diminta untuk tidak menggunakan knalpot brong pada kendaraan mereka, baik mobil maupun sepeda motor. Tindakan ini dimaksudkan untuk mengurangi polusi udara dan kebisingan yang dapat mengganggu kenyamanan masyarakat sekitar.

Alhamdulillah, kegiatan ini berjalan lancar dan kondusif, menunjukkan keterlibatan serta peran aktif Bhabinkamtibmas dalam memberikan edukasi dan sosialisasi kepada masyarakat Desa Benda terkait lingkungan dan keamanan. Demikianlah yang dapat dilaporkan oleh Bhabinkamtibmas Desa Benda Kecamatan Cicurug Kabupaten Sukabumi, AIPDA SUHARTO.